

Mühltal, den 26.04.2017

Hallo Herr Umscheid,

es ist geschafft! Unsere neue SOLARvent Pellet-Heizung läuft seit letztem August problemlos und die Solarthermie-Anlage, die wir, mit etwas zeitlichem Abstand, letzte Woche in Betrieb genommen haben, tut jetzt ihr Übriges...

Nach reiflicher Überlegung haben wir uns letztes Jahr zum Ausbau der alten Öl-Heizung und zum Selbsteinbau einer SOLARvent Pellet-Heizung entschieden. Nachdem wir uns bei einem Ihrer Referenz-Kunden ein Bild von der Heizung und vor allem von den bisherigen Erfahrungen machen konnten, fiel wenig später der Startschuss zum „Projekt Heizungseinbau“. Als gelernter Handwerker traute ich mir den Einbau der neuen Heizung durchaus zu, zumal die Firma SOLARvent umfassende Montageanleitungen und Hilfestellung anbietet. Hierbei ist besonders positiv hervorzuheben, dass Herr Umscheid immer gut erreichbar ist und er uns bei Fragen oder Problemen jederzeit zur Seite stand.

Die Abnahme durch den Schornsteinfeger war nach erfolgreichem Einbau nur noch reine Formsache und auch die BAFA-Förderung haben wir problemlos erhalten.

Wir würden uns jederzeit wieder für diese Anlage entscheiden!

Mit freundlichen Grüßen

*Klimaschewski*

Simon Klimaschewski und Katharina Halberstadt